



Konzepttitel:	Veranstaltungstechnik in Kooperation mit dem städt. Bühnenhaus Wesel (Hr. Pätzold)
Verantwortliche Lehrkraft:	LEM
Letztmalig bearbeitet am:	April 2020
<p><u>Konzeptidee:</u> Das städtische Bühnenhaus Wesel, in Person Herr Pätzold, bietet diese Veranstaltungstechnik-AG an. Sie ist offen für Schülerinnen und Schüler ab der Jahrgangsstufe 8 der beiden Weseler Gymnasien, der Realschule Mitte und der Gesamtschule am Lauerhaas. Die Teilnahme findet auf freiwilliger Basis und außerhalb der regulären Unterrichtszeiten statt. Alle teilnehmenden Schulen habe dazu eine Vereinbarung mit dem Bühnenhaus Wesel unterschrieben.</p> <p>Den Schülerinnen und Schülern sollen in dieser AG die theoretischen und praktischen Grundlagen vermittelt werden, die z.B. im Rahmen einer schulischen Theater-, Tanz-, oder Musikaufführung erforderlich sind. Dazu bietet das Bühnenhaus aufgrund seiner technischen Ausstattung ideale Möglichkeiten. Es ist aber auch vorgesehen, in unregelmäßigen Abständen und je nach Bedarfslage in die einzelnen Schulen zu gehen, z.B. im Rahmen des Liedersommers an unserer Gesamtschule. Während es bei der Arbeit im Bühnenhaus um die Auseinandersetzung mit der dort fest installierten Bühnentechnik geht, steht dann der Umgang mit der mobilen Licht- und Tontechnik im Vordergrund.</p> <p>Punktuell ist auch die Einbeziehung von Fachlehrkräften aus den Bereichen Musik und Physik angedacht, die den Schülerinnen und Schülern die Thematik aus der fachlichen Perspektive näher bringen sollen.</p>	
<p><u>Praktische Umsetzung</u> Die Veranstaltungstechnik-AG findet mindestens einmal im Monat an einem Mittwochnachmittag von 16.00 – 18.00 Uhr im Bühnenhaus der Stadt Wesel statt. Die folgenden Termine werden dann in der Regel mit allen Beteiligten abgesprochen. Diese stehen u.a. im direkten Zusammenhang mit den Dienstplänen im Bühnenhaus. Termine außerhalb des Bühnenhauses in den Schulen werden vorab mit den beteiligten Lehrkräften vereinbart.</p> <p>Die Schülerinnen und Schüler unserer Gesamtschule können an den betreffenden Tagen die reguläre AG – Mittwoch ist der AG-Tag für die Jahrgänge 7 bis 10 – bereits um 15.30 Uhr verlassen, damit sie rechtzeitig um 16.00 Uhr am Bühnenhaus sind. Die Hinfahrt zum Bühnenhaus sowie der direkte Heimweg im Anschluss sind von den teilnehmenden Schülerinnen und Schülern bzw. deren Eltern in eigener Verantwortung zu organisieren.</p>	
<p><u>Evaluation:</u> In regelmäßigen Abständen finden gemeinsame Reflexionsgespräche mit den Mitarbeitern des städtischen Bühnenhauses, den beteiligten Schülerinnen und Schülern sowie den beteiligten Lehrkräften statt.</p>	
<p><u>Nächste Entwicklungsschritte:</u> In Abhängigkeit der Schüllerrückmeldungen soll das Angebot und die Organisationstruktur überprüft und ggf. angepasst werden.</p>	